
課題・問題発見型授業アンケート集計結果          1月２９日～２月９日分 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

課題・問題発見型の授業について、あなたが思うことを自由に書いてくだささい。 

32 件の回答 

特になし 

いいとおもう 

hima 

考えるきっかけになった。 

聞いて書くだけの授業よりわからないことをピックアップして考えるほうが楽しいし興味が湧いた 

いつも楽しい松原先生の授業が、より一層楽しくなりました！！ 

分からなかったところを知れるからいいと思った 

わからないところを詳しく聞けてよかった 

もっとスピーディーにできたら良いと思った。 

自分がわからないところを共有できるのが良かった 

理解が曖昧になっているところがしっかりわかるので疑問があまり残らないところがいいと思いました。 

素晴らしい授業でした！！ 



いつもよりも疑問点に沿って授業が進められているので、より理解が深まった気がする。 

みんな同じところで悩んでいるのが共有できて安心した 

今後も続けていけばいいと思います 

毎回自分たちで一個でも問題発見してくることをノルマにしたら考える力つきそう 

発見型授業はわかりにくいところの解説に重点をおいて解説してくれたり、わからないところが明確にできるか

ら良い 

疑問に思いやすいところを解説されるようになった。 

疑問点をみんなと共有できて楽しかった 

日本語訳を指定された文章だけを扱うのではなく、指定された文以外にも翻訳が難しい箇所があるため、第一

段落で分からなかったところみたいな感じでもっと幅をもたせるとありがたいです 

いいと思う 

みんなの疑問点を確認することができるので、自分が気づかなかったところや、違う視点の意見を知ることがで

きて、とても良い学習に繋がったと思う。 

課題を発見することはおもしろく、また、ただ訳を聞くだけよりも自分たちで考え深めることができてよかった。し

かし、課題の謎が残ったままなのはもやもやしてしまう。 

スライドだけではただの知識の羅列になってしまう部分などを、しっかりと説明してくれるところがとても有効的

だと思います。 

自分がわからないところを明確にすることで自分が苦手としているところが理解しやすくなった。 

いつもなら気づかなかった小さなつまずきポイントも見つけられて、とてもテスト対策になると思いました。 

ジャムボードを使うほうがいつもの授業より面白いから寝る人とかは少なくなると思いました。 

自分が疑問に思っていたことを詳しく知れる機会ができたので良かった。 

あまり英語でしてこなかった活動なので新鮮で面白かった。 

自分と同じ疑問を持つ人が多いんだと感じることができた。 

今まで訳をするだけだったけど、文法などの細かい部分にも注目できてよかった。自分だけの勉強では気づか

なかったことにたくさん気づけた。 

自分が見落としていた文法や訳し方をクラスのみんなの意見を見れる事によって再確認し、深めることができ

るのがとてもいいと思った。 

ペアワークをしても疑問点が上がらないことがあった。聞きたいことがないからと言って評価を下げられるのは

気持ちのいいことではない。 

 

 


